



www.mg.co.id

Kane Jadi Bintang Kemenangan Spurs

NOTTINGHAM (IM) - Tottenham Hotspur sukses mengalahkan Nottingham Forest 2-0 di pekan keempat Liga Inggris musim ini. Harry Kane menjadi bintang kemenangan skuad asuhan Antonio Conte dengan mencetak dua gol.

Berlaga di The City Ground, Minggu (28/8) malam, Tottenham membuka keunggulan di menit ke-6 lewat sepakan jarak jauh Kane. Ia sempat mendapat penalti di menit ke-56, tetapi sepakannya terbaca oleh Dean Henderson. Dosa itu ditebus Kane di menit ke-80, saat ia mencetak gol kedua untuk menuntaskan umpang silang Richarlison. Tim tamu pulang ke London dengan membawa pulang tiga poin.

Hasil ini membuat Tottenham ada di peringkat ketiga klasemen sementara dengan 10 poin, sama dengan Manchester City di posisi kedua namun kalah selisih gol. Sementara bagi Nottingham, hasil ini menempatkan mereka ke posisi ke-14 dengan 4 poin.

Secara keseluruhan, Henderson tampil bagus di laga ini. Meski kebobolan dua gol, ia berhasil menahan lima peluang berbahaya Spurs. Namun kegemilangan sang kiper yang tak diimbangi dengan kedisiplinan lini belakang Nottingham jadi berubah petaka.

Itu sebabnya Kane tak masalah jika dirinya tak

mencetak hat-trick, karena Nottingham pun gagal menyারণkan satu gol pun ke gawang Tottenham. Kemenangan lebih penting bagi penyerang 29 tahun itu dibanding capaian pribadi.

“Saya sudah sering berlatih tendangan penalti menghadapi Dean Henderson di Timnas Inggris, tetapi saya fokus terhadap apa yang saya mau dalam situasi tendangan penalti. Saya mencoba mengarahkan bola ke sudut atas namun tak berhasil. Harus diakui ia membuat penyelamatan luar biasa. Dia bagus dalam menahan bola dan bermain fantastis kali ini. Untungnya hal itu tak berarti banyak buat kami (karena menang),” ujar Kane kepada Sky Sports. **vdp**



HARRY KANE
Pemain Tottenham Hotspur

Mbappe Gagal Manfaatkan Peluang

PARIS (IM) - Laga ketat antara Paris Saint-Germain (PSG) kontra AS Monaco berakhir tanpa pemenang. Skor imbang 1-1 menjadi hasil akhir pertandingan di pekan keempat Ligue 1 itu.

Laga kedua tim tersaji di Parc des Princes, Paris, Senin (29/8) dinihari WIB. Tuan rumah sempat tertinggal lebih dulu lewat Kevin Volland pada menit ke-20. Lewat serangan balik cepat, Volland bisa mengakhirkannya dengan gol ke gawang Gianluigi Donnarumma.

Tertinggal membuat PSG tersentak. Tekanan langsung dilancarkan anak asuh Christophe Galtier. Kylian Mbappe beberapa kali mengancam gawang Monaco. Bahkan, peluang emas sempat didapat di menit akhir.

Pada babak kedua, PSG akhirnya bisa menyamakan skor pada menit ke-70. Tuan rumah diberi hadiah penalti, usai Neymar dilanggar Guillermo Maripan, yang dicek VAR. Neymar kemudian menjadi eksekutor, dan bisa menjebol gawang Monaco.

Ada momen Mbappe membuang peluang emas. Striker Prancis itu gagal mencetak gol ke gawang yang sudah kosong. Di menit ke-45, awalnya Messi membuat ancaman lewat

sepakan kencang dari luar kotak penalti. Bola sepakan striker Argentina itu kemudian membentur tiang sisi kiri gawang Monaco.

Kiper Monaco, Alexander Nubel, berusaha menghalunya, namun bola kemudian bergulir ke sisi kanan. Bola-lah mengarah ke Mbappe. Saat gawang Monaco sudah kosong, karena Nubel terlihat masih belum beranjak di sisi kanan, Mbappe justru gagal menceploskan bolanya. Striker 23 tahun itu membuat sepakan, yang mana bolanya kembali membentur tiang sisi kanan.

Meski melenan hasil imbang, PSG masih memimpin klasemen Liga Prancis dengan koleksi 10 poin dari 4 laga. Sementara AS Monaco tertahan di peringkat 12 dengan 5 poin. **vit**



KYLIAN MBAPPE
Pemain PSG



Robert Lewandowski (kedua dari kanan) dan rekan-rekannya usai mencetak gol ke gawang Real Valladolid.

Barcelona Jawab Dukungan Fans!

“Bukan penampilan yang sempurna, tapi bagus. Kami sangat ingin menjawab dukungan para supporter,” kata Xavi Hernandez.

BARCELONA (IM) - Barcelona menang telak, 4-0, atas Real Valladolid dalam lanjutan Liga Spanyol, di Camp Nou, Senin (29/8) dinihari WIB. Robert Lewandowski mencetak dua gol sementara Pedri dan Sergi Roberto masing-masing menyumbang satu gol.

Barcelona secara keseluruhan melepaskan 24 tembakan, dengan dua peluang membentur tiang gawang dan sembilan yang on target. Dua peluang kena tiang dan empat tembakan mengarah ke gawang tercatat di babak pertama.

Penampilan Blaugrana sudah cukup memuaskan Xavi Hernandez, namun ada hal yang ia soroti. “Bukan penampilan yang sempurna, tapi bagus, 40 menit pertama sangatlah bagus. Kami bersantai setelah itu, seharusnya terus menekan. Kami

sangat ingin menjawab dukungan para supporter, terutama setelah awal musim melawan Rayo Vallecano (imbang). Ini hasil yang bagus buat tim dan para supporter,” kata Xavi dikutip Sport.

Lewandowski kembali menjadi bintang di laga ini. Ia langsung membuktikan Barca tak salah merekrutnya mahal-mahal. Pemain Polandia itu hampir saja bikin hat-trick, dengan sundulannya pada menit ke-13 gagal menjadi gol pembuka di laga ini karena mengenai tiang.

“Merupakan sebuah berkah bisa memilikinya. Terlepas dari gol-golnya, saya akan menekankan timing-nya. Semua yang dia lakukan mungkin para supporter tak terlalu memperhatikannya. Dalam hal pergerakan tanpa bola, dia itu

luar biasa. Dia adalah seorang pemimpin alami. Luar biasa bagaimana dia beradaptasi dengan tim ini. Dia bekerja sangat keras, dia adalah sebuah contoh,” ujar Xavi soal penyerang 34 tahun itu.

Barcelona seperti diketahui membayar mahal untuk mendatangkan Lewandowski musim panas tahun ini. Barca menebus pemain veteran itu seharga 50 juta Euro. Ia tercatat jadi pemain pertama yang mencetak empat gol dalam tiga penampilan pertamanya di LaLiga, setelah Radamel Falcao untuk Atletico Madrid pada 2011. Ia sekaligus jadi pemain Barcelona pertama yang mencatatkan hal ini di abad 21.

Performa Lewandowski membuat Jules Kounde terpujau. Selepas laga, Kounde pun langsung berbicara mengenai targetnya untuk Barcelona di musim ini. Di mana, bek asal Prancis itu bertekad untuk membantu Barcelona meraih trofi juara.

“Saya datang untuk memenangkan gelar dan untuk

terus maju. Saya senang dengan kemenangan ini. Sangat bagus bagi tim untuk terus mendapatkan kepercayaan diri. Lewandowski adalah striker yang memiliki segalanya, dia menunjukkan secara keseluruhan. Dia salah satu yang terbaik di dunia dan gol-golnya membantu kami,” ungkap Kounde, dilansir dari Football Espana.

Seteru Barcelona, Real Madrid juga meraih kemenangan atas tuan rumah Espanyol. Berlaga di RCDE Stadium, Senin (29/8) dinihari WIB, Los Blancos menang 3-1.

Madrid sempat unggul lewat gol Vinicius Junior sejak menit ke-12. Namun, Joselu memaksakan skor imbang 1-1 jelang turun minum. Di babak kedua, Madrid yang kesulitan akhirnya bisa mendapat gol jelang waktu normal habis. Karim Benzema keluar menjadi pahlawan, lewat dua golnya di menit akhir.

Khususnya bagi Lewandowski dan Benzema, keduanya langsung panas di awal

musim LaLiga 2022/2023. Lewandowski, yang direkrut Barcelona dari Bayern Munich, langsung tampil on fire, sudah bikin empat gol sejauh ini.

Sementara itu, Benzema juga mulai panas. Topscorer LaLiga musim lalu itu mulai memanen gol bagi Real Madrid. Sempat absen cetak gol di pekan pembuka.

Kini, Benzema sudah mengemas tiga gol, dan membantu Lewandowski. Mengingat musim masih panjang, bakal tak mungkin keduanya bakal bersaing ketat merebut gelar El Pichichi alias topscorer LaLiga musim ini.

Menariknya, Lewandowski dan Benzema bukan lagi striker bela. Keduanya sudah sama-sama berusia 34 tahun, yang terlihat betul menggunakan pengalamannya dalam urusan menjebol gawang lawan.

Barcelona kini ada di urutan ketiga klasemen sementara dengan tujuh poin. Sementara Mereka Madrid memimpin klasemen dengan sembilan poin. **vit**

Liverpool Butuh Pemain Gelandang

LIVERPOOL (IM) - Liverpool tengah krisis pemain akibat badai cedera. Sektor gelandang menjadi salah satu yang terpujud dan ‘Si Merah’ tengah mencari tenaga baru.

Lini tengah Liverpool memang jadi area paling terdampak badai cedera saat ini. Tercatat Thiago Alcantara, Curtis Jones, Alex-Oxlade Chamberlain, dan Naby Keita masuk ruang perawatan. Praktis kini Jurgen Klopp hanya punya Jordan Henderson, James Milner, Fabinho dan dua pemain muda: Harvey Elliott dan Fabio Carvalho.

Ketebalan lini tengah dikenal menjadi aspek yang sangat bagus buat klub Merseyside ini, yang memeragakan sepakbola penuh energi dan intens. Minimnya opsi ini pula yang membuat start Liverpool musim ini tersendat dengan dua hasil imbang dan sekali kalah, sampai akhirnya merebut kemenangan pertama dengan melibas Bournemouth 9-0.

Klopp sudah memastikan klub terus memantau bursa transfer untuk melihat

apakah ada pemain-pemain yang sesuatu dengan karakter mereka. Bek Liverpool Virgil van Dijk mendukung sentimen itu, tapi juga percaya perkembangan Elliott dan Carvalho tak akan terganggu mesti rekrutan baru datang.

“Saya rasa mereka tak akan berhenti berkembang. Kalau Anda perhatikan pertandingan yang kami mainkan, jumlahnya, kami butuh banyak gelandang. Para gelandang adalah mesin tim kami. Mereka banyak sekali merebut bola buat kami. Kami butuh banyak gelandang. Lihat saja pertandingan-pertandingan kami, kami juga banyak rotasi di lini tengah, terlepas dari Fab (Fabinho) saya rasa. Kami butuh semua orang,” ujarnya dikutip Liverpool Echo.

Sebelumnya Klopp memastikan Liverpool belum berhenti mencari pemain baru. Tapi ia juga menegaskan tak akan serampangan merekrut pemain. Dengan bursa transfer hanya tersisa t a k sampai seminggu, Liverpool niscaya tak punya banyak waktu. **vdp**



VIRGIL VAN DIJK
Pemain Liverpool

Victor Osimhen Tak Bakal ke MU

NAPLES (IM) - Victor Osimhen dikaitkan dengan Manchester United (MU) menyusul munculnya rumor bahwa agen Cristiano Ronaldo, Jorge Mendes, menawarkan kliennya itu ke Napoli. Mendes dikabarkan mengajukan opsi pertukaran antara Ronaldo dan striker Napoli itu.

Namun pelatih Napoli Luciano Spalletti menegaskan Osimhen tidak akan hengkang. Spalletti menyebut Osimhen ingin main di Liga Champions, sesuatu yang tidak akan terjadi jika dia pindah ke MU yang akan mentas di Liga Europa.

Agan Osimhen, Roberto Calenda, juga sudah memberikan bantahan. Dia menyebutkan tidak ada negosiasi yang berlangsung untuk pertukaran Osimhen-Ronaldo.

“Osimhen sudah memberikan jawabannya lewat agennya, bilang kalau dia ingin main di Liga Champions dan dia ingin memainkannya bersama skuad ini. Dia peduli ke rekan-rekan setimnya, dia mengejar pemain lawan untuk membantu dan titik fokus yang sangat kuat di lini serang. Memiliki pemain dengan

mental seperti itu adalah hal terbaik,” ujar Spalletti seperti dilansir Football Italia.

MU memang butuh penyerang baru jika Ronaldo akhirnya benar-benar pergi. Opsi pertukaran dengan Osimhen ditawarkan Mendes sebagai jalan tengah agar MU tak kesulitan mencari pengganti penyerang asal Portugal itu.

Victor Osimhen direkrut Napoli dari Lille pada musim panas 2020. Sejuah ini, dia sudah mencetak 30 gol dalam 65 kali penampilan bersama Partenopei.

Napoli berada di puncak klasemen Serie A dengan raihhan tujuh angka. Napoli pada pekan ketiga Serie A tertahan 0-0 di kandang Fiorentina, Artemio Franchi, Minggu (29/8). AC Milan berada di urutan kedua usai menang 2-0 atas Bologna di San Siro. Poin Milan sama dengan-

g a n Napoli hanya kalah selisih gol. **vit**



VICTOR OSIMHEN
Pemain Napoli

LARUTAN PENYEGAR CAP BADAK

RASA STRAWBERI

RASA JAMBU

INGAT YANG ADA BADAKNYA...

PT. SINDE BUDI SENTOSA
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

BACA ATURAN PAKAI

www.larutanpenyegar.com | www.facebook.com/larutanpenyegar | @capbadak_id

GRC board
Abiting, Papan Semen

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Per permukaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAN DINAMIKA
Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com